

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Noch einmal der TV-Tipp: Neues aus der Anstalt

André Tautenhahn · Monday, October 18th, 2010

Mein Bild des Tages ist aus dem Trailer zur neuen Staffel Neues aus der Anstalt im ZDF. Der neue Kommunikationschef der Anstalt Erwin Pelzig zeigt, auf welchem Sender sie sich morgen um 22:15 Uhr einliefern lassen können.



Den kompletten Trailer finden sie in der ZDF-Mediathek:

[http://www.zdf.de/ZDFmediathek/beitrag/video/1167420/Trailer-Neues-aus-der-Anstalt#/beitrag/v
ideo/1167420/Trailer-Neues-aus-der-Anstalt](http://www.zdf.de/ZDFmediathek/beitrag/video/1167420/Trailer-Neues-aus-der-Anstalt#/beitrag/video/1167420/Trailer-Neues-aus-der-Anstalt)

This entry was posted on Monday, October 18th, 2010 at 2:08 pm and is filed under [Kabarett](#), [Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.